

ENCABEZA CEREMONIA DE GRADUACIÓN DE 352 UNIFORMADOS

La seguridad dejó de ser tema de preocupación entre la gente: Batres

Asegura que cifras respaldan labor de la fiscal; tiene 29 mil opiniones positivas

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Al defender el trabajo de la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy Ramos, el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, destacó que la inseguridad dejó de ser la principal preocupación entre los habitantes.

En conferencia de prensa posterior a la ceremonia de graduación de 352 cadetes de la Universidad de la Policía, las autoridades presentaron los resultados de la encuesta más reciente del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, que destaca una reducción de 4.5 puntos porcentuales —comparado con septiembre de 2023— en la percepción de inseguridad en la capital desde que se incluyó esta pregunta.

Asimismo, se reportó un incremento de más de 34 por ciento de capitalinos que consideraron que la Ciudad de México es un lugar seguro. Además, durante los primeros nueve meses del año se incrementó en 6.3 por ciento el nivel de conocimiento de la gente sobre actividades y programas que realizan las autoridades para prevenir la violencia y disminuir la delincuencia.

Según Batres, los resultados son producto de la coordinación entre la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía General de Justicia, así como instituciones del gobierno federal, como las secretarías de Marina, de la Defensa Nacional y la Guardia Nacional.

En la ceremonia rindieron protesta 139 mujeres y 213 hombres que se incorporarán a los Centros de Control y Comando (C2), Tránsito, Policía Turística y Brigada de Vigilancia Animal.

Respalda a Godoy

Sobre la opinión de Ernestina Godoy que como jefe de Gobierno deberá enviar al Congreso local como parte de su proceso de ratificación, Batres comentó que “ha hecho un trabajo impresionante” al frente de la Fiscalía.

Para su posicionamiento, dijo que tomará en cuenta más de 29 mil opiniones positivas a favor de la funcionaria, además del porcentaje de vinculación a proceso “que eran bajos y han ido aumento”.

Aseguró que reflejo de eso es que ayer por la mañana Godoy informó ante el gabinete de seguridad del incremento en la vinculación a proceso de feminicidas, pues se alcanzarán 100 casos en 2023, “es una cifra que no se había dado antes y habla de la eficiencia de la Fiscalía.

“Evidentemente la opinión que ha emitido el Consejo Judicial Ciudadano es muy importante para hacer nuestra propuesta, como también la experiencia del trabajo que tenemos con la Fiscalía, que ha mejorado mucho; los porcentajes de vinculación a proceso han aumentado, también los porcentajes en las sentencias condenatorias”, aseveró el titular del Ejecutivo local, quien informó que cuenta con 15 días para enviar el documento al Congreso de la ciudad.





▲ Los recién egresados de la Universidad de la Policía reforzarán la vigilancia en la capital. Foto *La Jornada*

